

A Shakira y a su bebé le llueven buenos deseos

Escrito por Redaccion

Sábado, 22 de Septiembre de 2012 03:19 - Actualizado Sábado, 22 de Septiembre de 2012 03:28



No ha transcurrido ni una semana desde que la colombiana confirmara por su página oficial la noticia de su embarazo, y comenzaron los deseos para la futura mamá de parte de Thalía y Alejandro Sanz que fueron los primeros en felicitar a Shakira.

Por su parte, Sanz, uno de los mejores amigos de la colombiana, fue contundente: "Eres una Diosa, una Maja, y ahora lo serás más como madre, olé!".

"Felicidades Hermosa, ser mamá es lo mejor del mundo", escribió la actriz y cantante mexicana, A estas felicitaciones se sumaron Nelly Furtado, María Celeste Arrarás y Juanes, compatriota de Shakira.